
Requerimento Nº 181/2024

                        CONSIDERANDO que, um morador da Rua Guadalajara no bairro Jardim 
Mônica nos solicitou uma vistoria referente a um poste de madeira na calçada que estaria 
causando transtornos.

CONSIDERANDO que, foi instalado ao lado do poste de madeira um poste novo 
de concreto no qual parte das fiações estão instaladas no poste de madeira e parte no poste novo, 
ficando sem sentido a existência dos dois postes.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie à direção da EDP 
São Paulo, visando à remoção do poste de madeira instalado na calçada da Rua Guadalajara nº 
134 no Bairro Jardim Mônica, pelo fato de que o poste de madeira está ao lado de um novo poste 
de concreto que foi instalado e tornando assim desnecessário o poste de madeira e cabe reiterar 
que o poste de madeira está muito próximo da residência do morador reclamante.  

Segue em anexo foto do poste de madeira no local mencionado.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 19 de agosto de 2024.

Luiz Carlos de Paula Coutinho
Vereador - Republicanos
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